

# Les chantiers 2019 dévoilés

Lysiane Chapuis a convié les habitants de village à venir inaugurer les aménagements de voirie face à la mairie, avant de lister les grands projets pour 2019.

**A**vant de procéder à la cérémonie des vœux pour l'année 2019, Lysiane Chapuis, le maire d'Aillant-sur-Milleron, avait convié les habitants à l'inauguration de la voirie passant devant la mairie, celle se trouvant sur la route venant du Charme.

C'est ainsi en présence de nombreux élus, sénateurs, conseillers départementaux, présidents du département et de la communauté de communes, mais aussi d'élus des communes voisines, que Lysiane Chapuis coupait le ruban bleu-blanc-rouge devant la mairie.



**INAUGURATION.** Avant de souhaiter une « bonne année » à ses administrés, Lysiane Chapuis a inauguré l'aménagement de la chaussée devant la mairie.

pret. Aussi est-elle revenue sur les travaux effectués au village, avec l'aide du sous-préfet et du Département pour les financer. Elle s'est par ailleurs aussi émue de « la lourdeur sans borne du mille-feuille administratif, qui dépasse la disponibilité d'un maire rural et se traduit, au final, par une perte de temps ». Celle-ci constitue, dit-elle, « un frein au développement ». Les élus présents à

ses côtés ne pouvaient qu'opiner du chef.

En 2019, Lysiane Chapuis annonce d'autres chantiers. Citons l'aménagement de la place de l'église et l'arrivée d'un plateau surélevé à côté de celle-ci, afin de ralentir la circulation et de permettre aux cars scolaires de stationner. Aussi listés : l'installation de l'école numérique grâce au don (par le Dé-

partement) d'une dizaine d'ordinateurs, la vente d'un lot dans le village d'artisans, la poursuite des économies d'énergie et du zéro pesticide ou encore l'adhésion du village au réseau Zéro pousse (auto-stop communal). Les manifestations 2019 organisées par la mairie et le comité des fêtes ont aussi été annoncées, avant le rituel partage de la galette des rois. ■

**La place de l'église sera aménagée**

Après la cérémonie, Lysiane Chapuis a présenté ses vœux à la population dans la salle Marcel-Des-